10				100 100 100 100 100 100 100 100 100 100	V.			PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
*	ş.		*		# #	\$0 \$1	\$2°	FI Sol de Zarateras		06/10/2022	REGIONALES
		÷	÷	٠	¥		\$6	Al A of or minimum			



Empresa minera invertirá 42 millones de dólares en Zacatecas

Dentro del **proyecto Cerro de Oro** de la Minera Álamos, ubicado en la zona norte del estado de Zacatecas, se tiene planeada una inversión de 42.8 millones de dólares y se prevé obtener una producción anual de aproximadamente 70 mil onzas de oro en un lapso de uno a cuatro años. El proyecto aurífero Cerro de Oro, de unas seis mil 500 hectáreas, está situado en el norte del estado de Zacatecas está estratégicamente situado en el distrito minero de Concepción del Oro, que incluye varias minas y yacimientos de oro y polimetálicos, como la mina de oro/plata Peñasquito de Newmont y la mina de oro Noche Buena de Fresnillo.

https://www.elsoldezacatecas.com.mx/finanzas/empresa-minera-invertira-42-millones-de-dolares-enzacatecas-8987925.html